

El Hospital Biprovincial Quillota Petorca dio la bienvenida al primer bebé nacido en 2026. Se trata de Máximo, quien nació a las 19:32 horas del miércoles 1 de enero, con un peso de 3.660 kilos y una estatura de 50,5 centímetros, a través de un parto normal.

Sus padres, Patricia y Guillermo, vecinos de la comuna de Quillota, manifestaron su alegría por la llegada de su segundo hijo. Tanto el recién nacido como su madre se encuentran en muy buen estado de salud, acompañados por su familia en este significativo momento.

Anuncio Patrocinado

Hasta la Unidad de la Mujer del hospital llegó la directora (s) del recinto, doctora Paula Oyarzo Díaz, junto a parte del equipo de Matronería, quienes saludaron a la familia y compartieron con ellos este especial hito que marca el inicio del año 2026.

Desde el Hospital Biprovincial Quillota Petorca destacaron la importancia de este nacimiento, reafirmando su compromiso con una atención humanizada, segura y de calidad para las mujeres, los recién nacidos y sus familias de las provincias de Quillota y Petorca.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?